
県大会壮行会（７月２日（金））校長挨拶 

 

○県大会出場、おめでとう。新年度がスタートして３か月が過ぎた。これまでの

部活動の動きを振り返ってみたい。 

 

○５月は、県高校体育大会地区予選。３年生にとっては、３年間の総まとめの大

会。１，２年生にとっては、今年度最初の大きな大会。 

○昨年度はコロナ禍のため開催できなかった。多くの生徒が涙をのんだ。 

○今年度も厳しい感染状況のため、開催が危ぶまれた。しかし、感染症対策を徹

底しながら、無事開催。 

○参加した生徒は大会開催の喜びと感謝の気持ちを持って大会に臨んだことだ

ろう。開催できて本当に良かった。 

○本校からは、卓球部、バドミントン部が出場。サッカー部、バレーボール部は

他校との合同チームを組んで出場。 

○コロナ禍により思うように練習ができないなど、困難な状況にあっただろう

が、本大会に向けよく仕上げた。青春の汗と涙を流し、よく頑張った。 

○サッカー部は合同チームとして初の勝利を挙げた。おめでとう。 

 

○６月は、県総合体育大会地区予選。 

○本校からは卓球部、バドミントン部が出場。バレーボール部は他校との合同チ

ームを組んで出場。 

○バドミントン部はシングルス、ダブルスで見事、今月７月の県大会へ。日ごろ

の頑張りが実を結んだ。おめでとう。本当によく頑張った。 

○地区の代表として、同じ地区の仲間が流した青春の汗と涙の分だけ強くなっ

て、県大会で活躍することを期待している。頑張って欲しい。 

 

○サッカー部は合同チームを組んで選手権県大会に出場する。いろいろと大変

なこともあるだろうが、よく頑張っている。本当にすばらしい。自分たちのプ

レーができるよう、期待している。 

 

○先週、合唱部は県音楽学習発表会ですばらしい歌声を披露した。よく頑張った。 

○放課後、情報処理室からは商業研究部のキーボードを打つ音、和室からは百人

一首同好会の畳を打つ音が聞こえる。 

 

○それぞれの部、同好会が、それぞれに頑張っている。今後も、その頑張りを続

け、輝く未来に向かっていくことを期待している。 

 

○遠野高校の生徒や先生はもちろん、保護者や地域の皆さんも応援している。遠

野高校の代表として、地区の代表として、ベストを尽くして欲しい。頑張れ、

遠野校生。 


